

*Désormais, la guerre en Ukraine devient moins crédible, aux yeux de l'opinion publique qui comprend que le sacrifice de la nation ne peut plus être soutenu ! Il faut se rendre à l'évidence de l'ampleur que ce conflit a pris au fil d'une année, sans résultat concret économiquement, sans aucun accord aboutissant à une paix commune à deux étés tirillés par l'orgueil hégémonique de la terre ! L'Europe aurait-elle dû renoncer de proposer à l'Ukraine de rejoindre la Communauté européenne, en son espace ? La présence de l'OTAN en conurbation des frontières russes et donc à portée d'intervention militaire éventuelle, incombe directement les États-Unis, dont la présence en Europe inquiète sérieusement la Russie de Poutine. Depuis plus d'une année de guerre des tranchées, les dégâts ukrainiens ont fini par obliger la population de s'interroger sur l'efficacité d'une résistance qui participe paradoxalement à la destruction du pays ! Ayant contribué par ses armements et la manne financière apportés à l'Ukraine, l'Europe semble épuiser ses ressources dans l'aide allouée aux Ukrainiens, eux-mêmes désespérés de l'avenir de leur pays. L'économie européenne recherche des alternatives afin de compenser les pertes industrielles causées par la Russie qui a rompu son marché commercial en sa direction. Les peuples européens ne sont pas prêts pour un sacrifice supplémentaire qui les appauvrit considérablement. L'esprit d'unité repose sur la nécessité effective d'autrui, prompt à en accepter les restrictions inéluctables au contexte !*

*De ce fait, la pauvreté du peuple ukrainien s'est accentuée par le désintéressement des européens eux-mêmes grevés par les conséquences de la pénurie globale de l'énergie, provoquant l'augmentation de cette dernière pour les consommateurs de l'espace Schengen. Les sacrifices exigés par les peuples commencent à créer une austérité dans la consommation qui influe sur la production industrielle. On ne peut plus parler d'expansionnisme occidental dans une Europe propice aux développements économiques, complètement paralysés par un marché caduque. De plus, ayant atteint un taux de vieillissement important de la population, l'Europe ne peut plus se permettre des excès du genre dans un sous traitement de la guerre en Ukraine ! De surcroît les réserves militaires européennes sont considérablement appauvries face au rouleau compresseur russe qui trouve facilement des partenaires, auxiliaires à son armée. La France en est fragilisée directement sur plan-ci, notamment avec la désertification de l'armée en peine à recruter. Des signes qui ne trompent plus sur la mauvaise gestion du pays, voué à être toujours gouverné par des arrivistes en politique (a priori, il n'y aurait plus de personnes capables de reprendre le pays en main). Encore une fois les erreurs des politiques présentes et passées risquent de coûter cher aux populations de l'Union européenne ! Les deux fondateurs de cette Europe sont en convalescence économiques ! L'année 2024 sonnera-t-elle le glas des politiques aventureuses de certains états embourbés dans un processus d'échanges avantageux à nos adversaires, comme le cas avéré de la France ?*

*L'empathie d'un peuple envers un autre ne peut se manifester, en appauvrissant celui qui en formule les sentiments sincères. Décembre 2023.*